

Édito du 21 juin 2024

L'imposture sociale du Rassemblement National !

Face au défi démocratique que représentent les prochaines élections législatives, le rôle des organisations syndicales est de donner **des éléments de réflexion fondés sur des réalités concrètes**. Pour cela, les positions et votes du RN à l'Assemblée nationale n'ont pas besoin de commentaires...

Ce parti xénophobe veut encore une fois apparaître comme étant un parti qui serait du côté des salarié·es, des retraité·es, des précaires... C'est une imposture !

Pour ne pas alourdir le propos, un seul exemple significatif de ce **double langage** : le RN a abandonné la revendication sur la réforme de la retraite. Son programme est donc tout aussi libéral que celui d'Emmanuel Macron.

Proche du patronat, ce parti réactionnaire demande des augmentations de salaire en échange de baisses de cotisations patronales, celles-là mêmes qui servent à financer les retraites, la Sécurité sociale...

Halte à la manipulation des cerveaux ! En clair, ce sont les salariés qui paieront leur propre augmentation **en reniant leurs droits**.

À l'Assemblée nationale, le RN a voté contre la revalorisation des petites retraites.

Ce parti rétrograde a aussi voté contre le gel des prix des loyers, contre le blocage des prix des produits de première nécessité, contre la gratuité de la cantine scolaire pour les plus modestes.

Ces votes s'opposent à une protection sociale élémentaire, ils montrent la réalité de ce **parti qui valorise les plus riches**.

Le Sgen-CFDT de l'étranger appelle à promouvoir un avenir démocratique digne de ce nom.

Toutes et tous mobilisé·es le 30 juin !

**Votons, faisons voter, pour affirmer notre volonté
républicaine et sociale !**